



012 青い鳥保育園えんちょうだより

R6年度 笑顔いっぱい



令和6年8月30日 NO 6 文責 佐伯



ここ数年、北海道も暑さがものすごく、さわやかな北海道の夏が恋しいくらいでしたね。腕や顔が、日焼けしておいしそうに「焼きたてパン」のような色になって遅くなってきている子どもたちですね。

近ごろは、日焼けは「皮膚がん」などの原因になるという話もよく聞きますが、日焼け止めなどの対応をしながら、おひさまのパワーをもらって抵抗力を作っていく事も大切です。

風邪や感染症などでお休みする子どもも春から比べるとぐんと減ってきていますよ。嬉しいです。

9月は、「遠足」や「運動会ごっこ」など屋外での大きな行事もあります。お休みすることなく登園して来てくれることを願っています。準備等ご協力いただく事も多々あるかと思いますがご協力のほどよろしくお願いいたします。



ひとりで悩んでいませんか？

こどもは、何にも代えられないほどの愛しい大切な存在ですね。しかし、子育ては、それを上回るほどの大変な時が幾度となくあります。

誰かに相談することが出来ない、助けを求められないと、とても苦しい・辛いと感じる事があります。そんな時は、一人で悩まず声をあげましょう。

同世代の同じように子育てしている友達や、先輩ママ、または専門的な知識を持つ人などに話すことで少し肩の荷物が軽くなります。解決の糸口を見つけることが出来るかもしれません。ぜひ頼ってみてください。

私たち保育者も、たくさんのお子どもたちと毎日過ごしている子育てのプロと自負しています。何かお手伝いすることができるかもしれません。困った時は、ぜひ頼ってくださいね。(また相談機関へお繋ぎすることも可能です)

9月には、クラス懇談会も企画しています。

同じ年頃お子さんの子育てをしている保護者の方々が集まって話す良い機会です。ぜひ参加して下さいね。お待ちしております。



こどもの笑顔は、いつ見ても癒されます。大きな宝です。





012歳児の運動会とは？

9月19日は、012青い鳥保育園の「運動会ごっこ」の日です。

「えっ？なぜ運動会ごっこ？」と思われた方もいるのではないのでしょうか？
実は、子どもたちは「運動会??？」なのです。

あそびの延長・保育の中のいつもの楽しい出来事として活動しています。

だから、練習というよりは保育士の「今日は○○するよ～！！」の声掛けに大好きな遊びを思う存分楽しむその延長線が大人の思うところの運動会となります。

日々の園生活にはパパやママの姿はなく、保育士やお友達とワイワイガヤガヤと遊ぶ、そして「たのしい！！」って思うこの姿を何とか見せられたらと思うのですが、家族がいるといつもの姿ではいられなくなってしまうので、保護者の皆さんの見たい気持ちはすご～くお察ししますが、あとで見てもらおう事となったのです。

写真やビデオなどで後ほどお見せしますので楽しみにしててくださいね。



ちいさな畑をたがやして～♪

保育園の園庭のちいさな畑。

今年もたくさんの収穫が続いています。

トマト・きゅうり・バジル・とうもろこし、
ピーマン・スイカ、そしてこれからのかぼちゃ・じゃがいもなど。

毎日、何かしら給食に登場しています。

自分で種を植え、収穫した野菜はおいしいらしく、普段はイヤイヤする子も一口二口食べてくれる姿もあるんですよ。

もう少しの間、この収穫を楽しむ予定です。



【お知らせ】

園全体の補助を担当してくれていた
あんざい あいり先生が7月30日をも
って退職されました。

連絡が遅れてしまい大変申し訳ありません
でした。

優しい、楽しい先生でしたので、本当に寂
しくなりました。

時々遊びに来てくれると約束してくれまし
たので、楽しみに待ちたいと思います。

ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

